
Présentation

Vous avez tous entendu parler de l'Assemblée générale de l'Ecole de la Cause Freudienne du 24
octobre 1998 où, pour la première fois du fait de la crise que traverse l'Ecole, le Conseil a décidé
de soumettre son action au vote.
Le score est connu et l'on sait maintenant que 38% des membres de l'Ecole n'ont pas dit oui à
l'action de ce Conseil.

On peut déplorer toutefois que la discussion précédant le vote ait été trop limitée.  Le Conseil
ayant recueilli avant l'Assemblée générale cinq interventions favorables, il  prévoyait de ne
laisser place qu'à cinq interventions s'exprimant en symétrie, contre l'action du Conseil. La durée
de la discussion devait être limitée à une heure. Elle a finalement été étendue à une heure et
demie mais, malgré cela, nombre d'interventions n'ont  pu y trouver place.

Cette  brochure regroupe les contributions orales de ceux qui ont pu exprimer leur désaccord avec
la politique  fractionnelle du Conseil, ainsi que les contributions préparées de ceux qui, faute de
temps, n'ont pu le faire le jour de l'Assemblée générale.


